

Communiqué de presse

Le Front National réuni en commission nationale d'investiture a désigné Tony THOMMES, 24 ans, candidat titulaire pour les élections législatives du 4 et 18 juin 2017 dans la 3e circonscription des Français de l'étranger.

Son suppléant sera Xavier ROLLIN, 33 ans.

Tony Thommes est un ingénieur diplômé en microélectronique. Il travaille au sein d'une grande entreprise dans le secteur de la télécommunication à Cambridge, au Royaume-Uni, où il habite depuis 2015.

Xavier Rollin est consultant en systèmes d'information pour un grand groupe informatique. Établi en Lituanie depuis 12 ans, il a également vécu en Grande Bretagne pour ses études de finance internationale, et travaillé en Italie et République Tchèque. Issu d'une famille d'officiers, il est marié et père de quatre enfants.

Contacts presse :

europedunord@frontnational.com

Press release

The Front National has nominated Tony Thommes as its candidate to stand in the legislative elections on 4 and 18 June 2017 in the 3rd constituency for French residents overseas covering Northern Europe.

Xavier Rollin will be his running mate.

Tony Thommes is 24 years old and works as a senior engineer for a telecommunication company in Cambridge, UK where he has been living since 2015.

Xavier Rollin is 33 years old and works as a consultant for a technology company. He is married, father of 4 children, and has been living in Lithuania for 12 years.

He studied in the United Kingdom and has worked in Italy and the Czech Republic in the past.

Contacts:

europedunord@frontnational.com

Pressmeddelande

Fransk Front National har just nu nominerat Tony Thommes som sin kandidat för att stå i fransk 2017 parlamentsvalet den 4 och 18 juni i den 3: e valkrets för franska invånare utomlands i norra Europa inkludera Storbritannien, Irland, Norden, Baltikum och Sverige.

Xavier Rollin kommer att vara hans vice-kandidat .

Tony Thommes är 24 år gammal och arbetar som ingenjör för ett telekommunikationsföretag i Cambridge, Storbritannien, där han har bott sedan 2015.

Xavier Rollin är 33 år gammal och arbetar som konsult för ett teknikföretag. Han är gift, far till 4 barn, och har bott i Litauen i 12 år. Han studerade i Storbritannien och har arbetat i Italien och Tjeckien.

Kontakter:

europedunord@frontnational.com